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TOP 9 Sachstandsbericht zur Sportentwicklungsplanung
 

Dr. Julia Pfannkuch stellt den Sachstand vor. Zu den Haushaltsberatungen werden Mittel für die 
Sportentwicklungsplanung angemeldet.
Jan-Henrik Vogt fragt an, ob beim Zusammenstellen des Projektteams geplant sei, die Sportver-
eine einzubinden. 
Dr. Julia Pfannkuch versichert, man sei mit allen betroffenen Vereinen im Gespräch. Es sei be-
reits zum nächsten AK Sportentwicklung eingeladen.

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.


